

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 17.04.2023	Nummer F0123/23
Absender <b>Fraktion FDP/Tierschutzpartei - Stadtrat Stephan Papenbreer</b>		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 20.04.2023	
Kurztitel Catering bei Objekten der MVGM		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Messe- und Veranstaltungsgesellschaft Magdeburg GmbH ist nicht nur eine Tochtergesellschaft der Landeshauptstadt sondern auch der Ansprechpartner wenn es darum geht Veranstaltungsorte wie die Messe, die Johanniskirche oder die MDCC Arena in Magdeburg zu buchen. Mit der Buchung eines Veranstaltungsortes geht meist auch die Bestellung eines Cateras einher. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende Fragen:

1. Aus welchem Grund genau ist man, bei der Buchung des Cateras, an die Magdeburger Gastro Konzept GmbH gebunden?
2. Wie stehen Sie zu einer Aufhebung der Ceterabindung?

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort.

Stephan Papenbreer  
Stadtrat